

# PRENSA

### **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Viernes 17 de Noviembre de 2023 - N.º 1767



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



### 17 de Noviembre

1866: Nace la escultora Lola Mora

1875: Muere el poeta Hilario Ascasubi

1944: Nace el actor Arturo Puig

1952: Nace el cantante y compositor Enrique Llopis

1968: Nace el político, empresario y hombre de derecho Oscar Héctor Alva. Presidente del Partido PAÍS

de la Provincia de Buenos Aires y de la Liga Federal Peronista Nacional.

1969: Nace la actriz Cecilia Dopazo



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00



### PROMOVER IGUALDADES

### 13 jóvenes participan de la Capacitación Laboral.



El viernes dio inicio una nueva capacitación laboral dentro del programa "Promover Igualdades" de la Coordinación de Discapacidad.

La profesora Liza Kammerichs junto al Director de Empleo y Capacitación Damián Pini dio la bienvenida a los 13 jóvenes que recibirán capacitación para su posterior inserción en el campo laboral.

Los participantes de este programa de entrenamiento laboral permiten a los jóvenes una vez concluida la formación ingresar en las áreas municipales que se adhieren al programa o en empresas del sector privado.

### 3ª EXPO AMBIENTE 2023

### "Orgullosos de nuestros paisajes, orgullosos de reciclar".



El próximo miércoles 22 de noviembre a las 10,30 horas será el acto de apertura de esta muestra ambiental educativa.

De la misma participan los establecimientos escolares de los niveles inicial, primario y secundario.

Las acreditaciones se harán desde las 8 horas, prevé charlas, música, teatro y premios.

### PROGRAMA:

8 horas: Acreditación de Instalaciones

10,30 horas: Inauguración Expo Ambiente 2023

11 horas: Recorrido de autoridades y jurado

14,30 horas: Charla a cargo de Promotores Ambientales: "Separación de Residuos"

16 horas: Función de Títeres "Un Ratito Más"; Higiene y Cuidado Personal con sentimientos para tocar objetos y el cuerpo.

18 horas: Orquesta Municipal

19 horas: Obra de Teatro "Un Cambio", de Mauro Santamaría

20 horas: Premiación y cierre de la Expo Ambiente

## JORNADA DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA DIABETES

El Hospital Regional Goya realizó una gran convocatoria este viernes en la rotonda de acceso a nuestra ciudad para sensibilizar y concientizar a la comunidad sobre los riesgos de la enfermedad. Charlas, actividad física y un cierre con baile del programa "Goya baila zumba" marcaron este encuentro. Participó junto al personal del hospital el Subsecretario de Salud de la Municipalidad, Dr. Emilio Martínez.



### BUENA PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD

La Dra. Carolina de la Vega agradeció la presencia del público que en gran cantidad se acercó al lugar. "Nos pone muy contentos la respuesta de la gente, es la primera vez que hacemos algo así externo, siempre hacemos los días 14 en las instalaciones de nuestro Hospital" manifestó.

"Entendemos que se debe seguir con esta actividad para que se pueda tomar conciencia de la importancia de adquirir hábitos saludables, debemos profundizar sobre los aspectos educativos, sobre la enfermedad y los aspectos preventivos, por eso decidimos realizar este encuentro con charlas, actividad física, los alimentos sugeridos para una vida saludable, cerrando con un gran baile de zumba".

La Dra. De la Vega agregó: "Agradecemos a la Municipalidad por el aporte para poder desarrollar este programa de concientización en la rotonda".

Más tarde indicó: "Esto ayuda a derribar los mitos sobre la enfermedad, por eso nos resulta satisfactorio brindar toda la información para desarrollar hábitos saludables".

### RECOMENDACIONES PARA UNA VIDA SALUDABLE

"Uno debe cuidarse y evitar los factores de riesgo como el sedentarismo, fumar, o beber alcohol. Si se tiene la tendencia hereditaria, no dejar de hacerse el chequeo, la consulta o visita al médico, aunque esta es una recomendación para toda la población" concluyó la profesional de la salud.

## ACCIONAR DE PRODEGO ANTE LAS LLUVIAS INTENSAS Y CRECIDA DEL RÍO

El administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi resaltó el trabajo realizado para reforzar la zona de costa de la ciudad ante la situación originada por la crecida del río Paraná y las intensas precipitaciones de la presente semana.



"Gracias al trabajo de rectificación de canales en la ciudad y el campo, y el mantenimiento de las estaciones de Bombeo, se puede minimizar el efecto negativo de las precipitaciones", afirmó Gabiassi.

El ingeniero detalló: "En 36 horas tuvimos un acumulado de 180 milímetros causando en las primeras horas anegamiento temporal en las zonas bajas de la ciudad y el campo". Luego, con las acciones de las estaciones de bombeo, se contrarrestó esta situación.

"Podemos destacar el escurrimiento de las aguas en los últimos días, en la ciudad y en la zona rural gracias a los 40 kilómetros de rectificación de canales por medio del Convenio entre el Municipio y Vialidad Provincial hecho en tiempo de seca, eso permite minimizar el efecto negativo de lluvias abundantes, sumado el trabajo de mantenimiento a nuestras estaciones de bombeos" afirmó.

"El río tiene una altura de 5,50 metros, eso significa que la mayoría de las estaciones funcionan con bomba, otras permanecen por gravedad. Toda la noche, madrugada y el día ProDeGo, Obras Públicas y Desarrollo Humano han trabajado para esa contingencia y la asistencia

a los pobladores de esas zonas" informó.

### **REFUERZO DE LA COSTA**

Más adelante señaló: "Nosotros, con las áreas pertinentes de la Municipalidad hacemos un trabajo constante en el refuerzo de la zona costera, como el caso del Remanso, donde se llevan volcadas más de 3 mil toneladas de piedra, aporte de la provincia traída de Yofre, adquisición del Municipio para reforzar esos sectores".

#### 23 KILÓMETROS DE RECINTO

El administrador del PRODEGO, indicó: "El recinto extendido de la ciudad es de 23 kilómetros, la parte frontal con defensas provisorias, cumplen con los requisitos. Dentro de este contexto está acorde a la garantía para dar respuestas en relación a la seguridad".

Hasta fin de año existen posibilidades de abundantes lluvias dentro del pronóstico del Fenómeno del "Niño".

### TRABAJO PERMANENTE

Para finalizar el Ing. Gustavo Gabiassi, afirmó: "Se trabaja en zona de camino del puerto, y el remanso con el aporte de escombros, bolsas

de arena donde ingresa o puede ingresar agua a las viviendas. Es permanente la asistencia del municipio, sumando el trabajo en la

rectificación y limpieza de los canales con equipos de retroexcavadora en varios puntos de la ciudad".

# CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA EN EL PUERTO DE GOYA

La Dirección de Bromatología e Higiene de la Municipalidad de Goya llevó a cabo con éxito la Campaña de Vacunación Antirrábica, luego de posponerse tras las adversas condiciones climáticas que se presentaron días atrás en la zona del Puerto Goya.



Encabezada por el Director M.V. Dr. Pedro Depiaggio, el equipo de profesionales estuvo integrado por la Dra. Fernanda Erro, Norma Sandre, Marianela Rodríguez, César Zajarevich, Marcelo Zalabardo y Juan Romero. Juntos, garantizaron la salud y el bienestar de las mascotas de la zona.

El pasado jueves, el puesto de Salud Carumbé fue el punto de encuentro para la vacunación y controles, mientras que este viernes la campaña se trasladó a Doña Goya, donde se realizaron los servicios de salud

animal de las mascotas de los vecinos.

La respuesta de la comunidad fue destacable. Los vecinos de la zona y ciudadanos de Goya se mostraron agradecidos por la atención brindada por el equipo de la Dirección de Bromatología e Higiene.

El Director Pedro Depiaggio expresó su agradecimiento a todos los involucrados, desde el personal de salud hasta los ciudadanos, destacando la importancia de mantener a las mascotas protegidas contra la rabia y otras enfermedades.

La Campaña de Vacunación Antirrábica es una iniciativa vital para preservar la salud de las mascotas y, por fin, la de la comunidad en su conjunto. La Municipalidad de Goya reitera su compromiso con la salud animal y agradece a todos los que contribuyeron al éxito de esta campaña, demostrando que, "amigos" protección de nuestros peludos es una prioridad.

## EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRÁN SU SUELDO DE NOVIEMBRE CON AUMENTO



¡Buenas noticias!
A partir del mes de noviembre el sueldo básico que se abona al personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya gozará de un incremento de 18% (dieciocho porciento).

El Intendente Mariano Hormaechea anunció a través de su cuenta que el próximo cobro del corriente mes de noviembre los empleados municipales de Planta y Contratados percibirán con un aumento del 18 %.

En su cuenta informó: "Buenas Noticias, a partir del mes de noviembre el sueldo básico que se abona al personal de Planta Permanente y Contratados de la Municipalidad de Goya, gozará de un incremento de 18% (dieciocho por ciento)".

### TEATRO VOCACIONAL CANDILEJAS

Cierre de temporada con la Obra "Mujeres en Apuros", los días viernes 17 y 24 de noviembre con funciones a la gorra.



El actor de la pieza teatral, Daniel Tone, expresó: "Nos estamos despidiendo de esta excelente propuesta aceptada por el público, este viernes y el próximo a las 21,30 horas son las dos últimas funciones de "Mujeres en Apuros". Anhelamos tener la misma convocatoria que en las anteriores presentaciones".

Una iniciativa para divertirte y cerrar el año a pura risa en la sala "Luis Horacio Carbone", la cual cuenta con ambiente climatizado.

### PRIMER ENCUENTRO DE GIMNASIA Y DANZA

"Club de Adultos Mayores"



En el teatro Municipal este viernes desde las 19 horas se realizará este primer encuentro convocado y organizado por el Club de Adultos Mayores de nuestra ciudad, contará con la participación del Centro de

Jubilados y Pensionados "Ñanderoga" y CEF de Carolina, más el centro de jubilados de Santa Lucia y Lavalle.

### **PROGRAMA**

- -Gimnasia Aeróbica. Club Adultos Mayores. Coreografía
- -Danza del Centro de Jubilados y Pensionados "Ñanderoga" de Carolina.
- -Presentación de Cuarteto Camila Arce
- -Danzas Nativas "El Trovador"
- -Gimnasia y Movimientos Seguros CEF 32 Carolina
- -Danza "El Lenguaje del Cuerpo" Ballet Nuevo Amanecer Valseado y Chamamé
- -Bamba "Grupo Alegría" de Lavalle
- -Danza a Todo Ritmo. Plaza PAMI de Santa Lucia
- -Danza y Chacarita "Taller de Danzas Arandú" Club de Adultos Mayores

### NUEVA ILUMINACIÓN EN EL ESTADIO DE BÁSQUET DEL CLUB AMAD

Este pasado jueves 16 de noviembre finalizó la obra de reemplazo de las viejas luminarias por sistema led en el estadio principal del club AMAD (Adelante Muchachada Amante del Deporte), financiada totalmente por el Gobierno de la Provincia de Corrientes, luego de la gestión que comisión directiva de la entidad del barrio "Tapocó" realizará el 11 de octubre de este año, cuando sus integrantes entrevistaron al Gobernador Gustavo Valdés, para solicitar la ayuda, que finalmente se concretó sin contratiempo. Los trabajos estuvieron a cargo de la empresa Nealed SRL de la ciudad de Paso de los Libres.



La Comisión directiva y todos los integrantes del club AMAD de Gova celebraron la culminación de las obras de renovación total de las luminarias del estadio. Los trabajos se realizaron desde el martes 14, finalizando con las pruebas en la tarde de este pasado jueves 16 de noviembre. El nuevo sistema lumínico quedó en óptimas condiciones, tarea que tuvo a su cargo de la empresa Nealed SRL de Paso de los Libres, y colocaron 12 reflectores de 100 w y 32 de 400 W sistema led con su respectivo tablero de encendido, previamente a retirar la vieja

instalación que se venía utilizando.

directivos del club **AMAD** Los agradecieron a todos los que colaboraron en la gestión, como el Intendente Mariano Hormaechea, el Senador Ignacio Osella y el Diputado José Vassel, entre otros para la concreción de esta anhelada obra, especialmente al Gobernador Gustavo Valdés, que arbitró los medios para resolver el pedido en tiempo récord, como así también a la dirección de Deportes Municipalidad de Goya y su titular Alejandro Lago.

**Fernando Suligoy** 

# CENA DEL VECINALISMO: PREPARATIVOS Y COLABORACIÓN MUNICIPAL RESALTAN EL ESPÍRITU COMUNITARIO



El presidente del Consejo Plenario Vecinal, Fernando Suligoy destacó que se están distribuyendo tarjetas entre los barrios para su venta entre los vecinos interesados en participar del evento.

La tradicional Cena de los vecinalistas se realizará el próximo 25

de noviembre en el Multiespacio Costa Surubí.

Para este año se prevé una asistencia de más de 900 personas. Se destaca que el municipio colaborará con un aporte muy importante para poder realizar este agasajo al vecinalismo goyano. Esto se debe al vínculo existente y el trabajo mancomunado entre la Municipalidad de Goya y los consejos vecinales que se refleja en obras y eventos a lo largo del año.

#### **COSTO DE LA TARJETA**

Desde la organización se estima un costo en el valor de la tarjeta de 1.000 pesos para mayores y de 500 pesos para menores para esta Cena Show. En el mismo se harán sorteos con numerosos premios, como es tradicional, durante toda la velada.

Fernando Suligoy destacó que cada comisión barrial dispondrá de tarjetas que distribuirá entre sus vecinos.

La Dirección de Cultura hará el aporte artístico de la embajada de la Casa de la Cultura.

### "HABLAR Y CONOCER INQUIETUDES"

El presidente del Consejo Plenario Vecinal habló de la Cena del Vecinalismo y dijo: "Es la oportunidad de poder sentarnos a una mesa y charlar. Tanto con los presidentes de cada barrio como con sus vecinos. Así, podremos conocernos, charlar, interiorizarnos de sus inquietudes. Es la posibilidad de dialogar y también poder disfrutar un poco el show de la cena del Vecinalismo".

### VÍNCULOS VECINALES EN REDES SOCIALES

"Hace un mes venimos trabajando y hablando con todos los presidentes de los diferentes consejos vecinales. Tenemos un grupo de WhatsApp, donde están convocados todos los presidentes. A partir de ahí venimos avisando que están a disposición estas entradas para la Cena del Vecinalismo y los presidentes que se adhieran a esto ya pasaron a buscar sus tarjetas y ellos son los encargados de promocionar esta Cena", indicó Suligoy.

#### **TARJETAS LIMITADAS**

"Se han entregado un cierto número de tarjetas. No podemos hacer para cinco mil vecinos", aclaró el funcionario municipal.

"Es un evento muy importante para nosotros. Es un desafío enorme, una convocatoria grande", recalcó el dirigente del Consejo Plenario Vecinal.

### BARRIO 9 DE JULIO SE PREPARA PARA LA CENA VECINAL DEL PRÓXIMO SÁBADO

La presidenta del Barrio 9 de Julio, Rosita Zainum, compartió detalles sobre la próxima Cena Show del Vecinalismo durante una entrevista telefónica con la 88.3 Radio Ciudad. El evento, que se llevará a cabo el sábado 25 de noviembre en el Multiespacio Costa Surubí, promete ser un encuentro lleno de camaradería entre los distintos barrios de la ciudad de Goya.



"Nos estamos preparando con grandes expectativas. En la cena,

entre vecinos de diferentes barrios, intercambiamos ideas, disfrutamos de buena música y comida. Es un agasajo que realmente disfrutamos", comentó Rosita Zainum, destacando la importancia de estos encuentros para fortalecer los lazos comunitarios.

La presidenta también resaltó la excelente coordinación entre el consejo plenario y el Vecinalismo, expresando su satisfacción al trabajar

en equipo sin ningún problema. "Es el esfuerzo de todos los barrios, el esfuerzo de cada vecino", enfatizó Zainum.

Rosita anticipó que, este año, se espera la participación de más familias de la barriada 9 de Julio en el evento. "Generalmente asistimos a todos los integrantes de la comisión del barrio, pero este año seguramente se van a agregar más familias", afirmó.

La agradecida presidenta extendió su gratitud a la Municipalidad de Goya y al intendente Mariano Hormaechea por el constante apoyo a los vecinos de los distintos barrios de la ciudad. "Estoy agradecida por este acompañamiento que se realiza cada

año", agregó.

Zainum informó que aún se encuentran a la venta de tarjetas para la cena del Vecinalismo, y animó a los interesados a acudir a la sede del barrio, ubicada en el centro comercial.

Con respecto a la particularidad del Barrio 9 de Julio, uno de los más antiguos de la ciudad, Rosita señaló que son frecuentemente consultados como ejemplos de cómo se trabaja. "Siempre vienen y preguntan, vamos atendiendo a través de nuestro trabajo de los años. Es la única forma de convivir y ayudarnos entre vecinos para que la ciudad sea cada vez más grande y linda", concluyó.

# CONCEJO DELIBERANTE CONVOCA A AUDIENCIA PÚBLICA PARA PONER EN CONSIDERACIÓN DE LA CIUDADANÍA PRESUPUESTO Y TARIFARIAS

Este jueves, por medio de la Resolución 419 de Presidencia del Honorable Concejo Deliberante se convocó a audiencia pública para emitir opinión sobre Presupuesto 2024 y Tarifaria 2024.

El objetivo de la audiencia es a efecto de oír la opinión de los vecinos sobre los proyectos de Ordenanza S/ Presupuesto Anual de Gastos y Cálculo de Recursos de la Municipalidad de Goya el año que viene.

El Viceintendente y Presidente del Honorable Concejo Deliberante de Goya, Pedro Cassani (h) analizó dicha Resolución.

El día miércoles 15 en Sesión Ordinaria se dio tratamiento, aprobación en primera lectura, tanto presupuesto como tarifaria y quedó fijada la audiencia para el día jueves 30 de noviembre a las 10 horas, en el Salón de Sesiones del HCD.

"Esperamos que gran cantidad de vecinos puedan acercarse a plantear su punto de vista que permita a la totalidad de los Concejales llegar a la aprobación. Es una muy buena oportunidad de escuchar la ciudadanía, invito a que se acerque al HCD para poder brindar su punto de vista", dijo.

#### INSCRIPCIÓN

Para inscribirse y participar, se fija como plazo de inscripción de los participantes conforme Ordenanza 1432; desde la fecha hasta el 28 del corriente mes, deberán hacerlo en la Secretaría del H. Concejo Deliberante, sito en el 4º piso del Edificio Municipal en el horario de 8 a 12 horas.



### **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina